

### Jahreshauptversammlung der Kolpingsfamilie Offenau e.V.

Am Samstag, 14.1.2012 fand die 58. Jahreshauptversammlung der Kolpingsfamilie Offenau e.V. im Josefsheim statt. Der 1. Vorsitzende Wolfgang Brändle begrüßte die anwesenden Mitglieder der Kolpingsfamilie sowie Herrn Pfarrer Stefan Vaas und Herrn Bürgermeister Michael Folk. Nach einem Lied und dem Totengedenken folgte der Jahresbericht der Kolpingsfamilie vorgetragen durch Schriftführer Bruno Hofmann. Den Jahresbericht des Kolping-Blasorchesters hielt der 1. Vorstand Jochen Pierro und ging auf die vielseitigen Veranstaltungen des Aktiven Orchesters und der Jugendkapelle ein. Zum letzten Mal, nach über 30 Jahren Tätigkeit als Wanderführer und Organisator der Wandergruppe, gab Hermann Gramling einen Rückblick über die Aktivitäten der Wandergruppe im vergangenen Jahr.



**Hermann Gramling -  
seit 30 Jahren Wanderführer der Kolpingsfamilie  
Bild v.l.: Wolfgang Brändle, Hermann Gramling**



**Der neue Ausschuss der Kolpingsfamilie:  
v.l.: Jochen Pierro (1. Vorstand Kolping-Blasorchester),  
Karl Mager (Vorsitzender Kolping), Sabine Rau (Kassier),  
Gerhard Krauss (Vorsitzender Kolping), Wolfgang Brändle (Vor-  
sitzender Kolping), Bruno Hofmann (Schriftführer),  
Norbert Honikel (Internetbeauftragter), Bernhard Link  
(Vorstandsmitglied), Daniela Pierro (Vorstandsmitglied),  
Pfr. Stefan Vaas (Präses).  
Es fehlt Leonhard Dietrich (Vorstandsmitglied)**

Nach einer offenen Diskussion, den Grußworten von Bürgermeister Michael Folk und einer Aussprache zu diversen Themen bedankte sich Wolfgang Brändle bei allen Mitgliedern für die Teilnahme an der Sitzung und wünschte alles Gute für 2012. Pfarrer Stefan Vaas hielt ein motivierendes Schlusswort, in dem er die gute Zusammenarbeit der Kolpingsfamilie und der Kirchengemeinde würdigte. Mehr auch im Internet unter : <http://offenau.kf.kolping.de>  
Für die Kolpingsfamilie Offenau  
Jochen Pierro

Leider ist es Hermann Gramling aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr möglich die Gruppe zukünftig zu leiten und er informierte die Versammlung über seinen Rücktritt zum Jahresende 2011. In seiner über 30-jährigen Tätigkeit hat Hermann Gramling die Wandergruppe mit viel Herzblut und Engagement geleitet und unzählige Stunden für die Organisation der Wanderstrecken und Routen investiert. Neben der Planung, wanderte Hermann Gramling die Strecken zuvor mit seiner Frau Klara ab, organisierte Quartiere, führte eine Vielzahl von Telefonaten, erstellte die Jahresplanung und führte ein akribisch geführtes Foto- und Wanderbuch. Wolfgang Brändle bedankte sich im Namen aller Anwesenden für das jahrzehntelange und herausragende Engagement als Wanderführer bei Hermann Gramling und überreichte ihm ein Präsent. Auch zukünftig wird es in der Kolpingsfamilie eine Wandergruppe geben die ab sofort von Karl Mager, Albert Spohrer und Alwin Höll geleitet wird.

Nach den Jahresberichten der Gruppen folgten die Berichte der Kassiere. Sabine Rau verlas den Kassenbericht der Hauptkasse, Jochen Pierro gab einen Überblick über die Finanzen des Kolping-Blasorchesters. Tatjana Plagmann testierte als Kassenprüfer die ordnungsgemäße Führung der Kassen und beantragte die Entlastung der Kassiere und der Vorstandschaft, die einstimmig erteilt wurde.

In diesem Jahr fanden in der Kolpingsfamilie wieder Wahlen statt. Wahlleiter Franz Rittenauer führte die Wahlen durch und beglückwünschte das folgende Vorstandsteam zur Wahl:

Vorsitzende der

Kolpingsfamilie: Gerhard Krauss, Wolfgang Brändle, Karl Mager

Vorstandsmitglieder: Daniela Pierro, Leonhard Dietrich, Bernhard Link und Norbert Honikel

Kassier: Sabine Rau

Schriftführer: Bruno Hofmann

Kassenprüfer: Tatjana Plagmann und Leonhard Dietrich

Internetbeauftragter: Norbert Honikel